

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう！

「勤労才35回 全国大会」以降

銚子・佐倉で着実に前进!

それそれが真剣に考へ、前進のための苦心を繰り重ねて、西支部では、八月二十日に銚子支部恵場集会をはじめ、佐倉においても日常恵場における相互討論などが活発に進められてきた。討論の軸は、もちろん全国大会での「右傾化方針」・欠陥執行部・向題をはじめ、恵場の仲間の信頼を踏みにじる様な一部少數の人間の「特別代議員・傍聴」と稱する全国大会参加、発言問題に集中し、現状の「無権利状態」をなんとしても

動労千葉の全支部では、執行部を先頭に「全国大会方針」に関する討論が全員で真剣にくり返された。とりわけ、支部未結成の銚子・佐倉においては、これまでの討論に加えて、「全国大会(熊本)」の状況を見て最終的な判断をしよう」という声もあり、全国大会以降かつてない真剣な熱っぽい討論が軒場で、家庭でおこなわれ、支部全体の進むべき道が煮つめられできている。

運動へのセクト色を一段とエスカレートさせ、当局の御用組合になりさがりつある労働、ます／＼悪くなり我々の指摘したとあり反対闘争すら放棄して右傾化する一方の労働…。

「労働は今、一体どこへ行こうとしているのか!!」。こんな事でよいのか?』『いやこれではだめだ。何とかしなければならぬい!!』。労働の現状と未来を憂える真面目な即う人たちが、今、全国でやむにやまれず決起を開始した。

「労働第35回全国大会(熊本)」は、まさにそれを如実につき出したのであつた。

• 10 •

田に田に焦り、孤立する一部密結
反動分子を粉碎し、支部結成へ！

佐倉・銚子の仲間の怒力を踏みつけにした無責任な極少数の反動分子は、仲間からの追及にうちひしがれ日々孤立を深めている。『全国大会』問題のみならず、日常活動・財政・共済・サークル等々全面的討議を更に深めて、支部結成を一日も早くかちとろために共に全力を尽していこう！

佐倉支部『セクト丸玉しの本部』
8月23日

このような中で、8月23日に佐倉「オルグ」に入った責任者＝藤井中執・芳原某などは「全国大会報告」と称して「水本運動」のみしやべりちらすというくさり切った「オルグ」を行い、佐倉の駁場の多くの組合員から「何をしに来た」「帰れ」「そんな事ばかり言つているから勤労からはなれ込んだ」などの追及を受け、たゞたゞの一幕もみられ「これがオルグの実態」である事をさらけ出した。

日刊 動力 工業

79.8.27

國鐵千葉動力車勞動組合

千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二三五八九九。(公衆)四三(22)七二〇七